
Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung des
Fördervereins der Grundschule Nordhorn e.V.

Mittwoch, 18. Oktober 2023,19.00 Uhr
Grundschule Nordhorn, Knappweg 9, 33332 Gütersloh

Anwesende des Vorstands:

Bernd Voltmann
Elke Pauly-Teismann
Roger Fuchs

Anwesende Mitglieder:

9 stimmberechtigte Mitglieder waren insgesamt anwesend (siehe Liste)

(1) Begrüßung und Eröffnung der Versammlung durch den 1 . Vorsitzenden Bernd
Voltmann
um 19:07 Uhr.

Verlesung und Genehmigung der offiziellen Tagesordnung.
Anderungen zur Tagesordnung wurden nicht beantragt. Anträge zur Tagesordnung
sind nicht eingegangen. Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt.

Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit der
Mitgliederversammlung. Die Versammlung war mit 9 anwesenden Mitgliedern nicht
beschlussfähig. Laut Satzung müssen 10 Mitglieder anwesend sein.

Festlegung des Protokollführers: Judith Fuchs wurde von Bernd Voltmann zur
Protokollfüh rerin bestim mt u nd ei nsti m m ig gewählt.

l2l Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 26.10.2022

Das Protokoll konnte mit 9 anwesenden Mitgliedern nicht genehmig werden. Die
anwesenden Mitglieder hatten keine Einwände gegen das Protokoll.

(3) Bericht des Vorstandes über das Geschättsjahr 2022

Bernd Voltmann berichtete über die in 2022 durchgeführten Aktivitäten. Dabei erklärte
er die verschiedenen Zuwendungen, die der Förderverein erhält und den
Verwend u ngsnachweis fü r das Sch uljahr 202212023.

Roger Fuchs berichtete über folgende Zahlen.

. Entwicklung der Mitgliederzahlen und Beiträge

Förderverein
Grundschute
N ordhorn
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. Spenden und Zuschüsse

o Förderungen2022 (2. B. das neue Spielhaus inkl. Dachbegrünung, 43 iPads inkl
Cases, Zauberauftritt, Stuten kerle, Eiswagen usw. )

(4) Bericht der Kassenprüfer

Bei der letzten Mitgliederversammlung am 26.10.2022 wurden Anja Voltmann und
Caroline Schadwinkel als Kassenprüfer gewählt. Caroline Schadwinkel teilte mit, dass
alle zur Kassenprüfung notwendigen Unterlagen vorlagen. Sie prüften die Konten und
Belege stichpunktartig. Drei Monate und zwei ,,Bastelkassen" wurden vollständig geprüft.
Alle Fragen wurden beantwortet und es gab keinerlei Beanstandungen. Die
Ehrenamtspauschale wurde ausgezahlt und von den Vorständen als Spende dem
Förderverein zur Verfügung gestellt. Empfehlung zur Entlastung wurde ausgesprochen,
konnte aber nicht beschlossen werden. Als Kassenprüfer für das Jahr 2024 sind
Caroline Schadwinkel und Miriam Varnholt bereits 2022 gewählt worden.

(5) Entfastung des Vorstanden für das Geschättslahr 2022

Die Kassenprüferinnen empfahlen die Entlastung des Vorstandes. Aufgrund der nicht
bestehenden Beschlussfähigkeit, konnte der Vorstand nicht entlastet werden.
Anzumerken ist, dass die Anwesenden keine Bedenken zur Entlastung des Vorstandes
hatten.

(6) Verschiedenes

Sonstige Aktivitäten: Ein neues Spielehaus aus Holz mit Flachdach und Dachbegrünung
wurde angeschafft.

Bernd Voltmann berichtete über die Anzahl der Mitarbeiter*innen. Zum ersten Mal wird
im Schuljahr 202312024 das Freiwillige Soziale Jahr angeboten.

Elke Pauly-Teismann berichtete über den Jugendtreff Zone 2. Da die Jugendtreffs von
der Stadt Gütersloh finanziell besser unterstützt werden, konnte eine Fachkraft auf
Angestelltenbasis eingestellt werden. Zusätzlich sind 2 Minijobber weiterhin beschäftigt.
Der Jugendtreff ist für Kinder ab Klasse 4 dreimal wöchentlich geöffnet.

Antonia Tellesch bedankte sich bei den Vorständen für die finanzielle Unterstützung für
7 Kinder, die mit dem Kreissportbund an einer Ferienfreizeit teilnehmen konnten. Der
Förderverein hat dafür 2.940 Euro zur Verfügung gestellt.

Bernd Voltmann schließt die Versammlung um 19:57 Uhr.

Gütersloh, 11. Dezember 2023 Unterschrift Vorstandes

(1
Gütersloh, 11. Dezember 2023 antin. Judith Fuchs
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